



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

# 佐世保中央ロータリークラブ週報

会長:八重野 一洋 / 副会長:井手 陽一 / 幹事:筒井 琢磨



2024~2025 年度クラブスローガン

Taste of Rotary

「陽転思考」受容の精神で奉仕の心を

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会:委員長 / 稲次 賢一 副委員長 / 井上 亮

委員 / 鶴田 明敏、古川 直記、田舎 豪裕、崎元 英伸、香月 章彦、宮崎 正典

本日の出席率 83.33%: 会員数 54名・出席 31名・欠席 8名・出席規定免除会員 9名・ビジター 1名  
前回の修正出席率 85.10%: 出席 32名・メークアップ 0名



## 会長挨拶 / 八重野 一洋君



こんにちは。残りの例会が交代式併せてあと4回となつてまいりました。そろそろ時間に余裕が出てくるかと思ひきや、本年度の最終委員会の案内が繰々と幹事を通じて届いております。嬉しい反面寂しくもありますね。

1992年に大村市にあります長崎県中古自動車商工組合並びに販売店協会に入会させて頂いておりますが、長く勤めていた理事を10年前に一度辞任をしロータリークラブ活動や別途所属している自動車関連グループ「グローバルクレスト」の九州と長崎地区の役員のみで穏やかに過ごしておりました。ところが先般中古車組合の総会で何故か理事に選任されまた忙しい日々が迫ってきている状況です。中古自動車商工組合の理事は任期2年、毎月開催されるオークション終了後に毎回理事会が開催されています。同じく県北地区では田添君も理事就任されております。

さて、会長挨拶と言えばどのクラブの会長さんも毎週のネタ作りに苦労すると言われていましたが、先日南クラブの橋本会長が「南は会長挨拶を長くすると怒られるんですよ」と苦笑いされていました。私自身のネタは先週からの出来事などを時系列で取り混ぜてネタ作りをしています。私、元々人前で話すのは大の苦手でしたので、佐世保青年会議所に入会前年の92年、先ほどの中古車組合でのオークションでコンダクターというマイク持って車の競りをする人の事を言うのですが「もしかしたら人前で話せるようになれるチャンス」だと思いその役を買って出た記憶がございます。

本日は第10回クラブフォーラムは国際交流委員会の担当です、先日東クラブさんも6年ぶりに釜山のクラブと姉妹再締結をされたとのことです。また今夜第12回の理事会を開催予定です。全ての事業が終わり段々と母港に帰港する時期が迫ってまいりました。本

日も宜しくお願ひ致します。

Report

## 幹事報告 / 筒井 琢磨君

### 1. 来信

#### ■ガバナー事務所

- ・青少年奉仕月間のリソース
- ・次年度 公式訪問日程表  
クラブ協議会 9月25日(木)  
ガバナー公式訪問 10月2日(木)



## ニコニコボックス

### 八重野 一洋会長・井手 陽一副会長・筒井 琢磨幹事

いよいよ6月に入りました。来週の天気予報はずっと曇り雨になっています。梅雨に負けずに最後までしっかりと活動をして参ります。さて、本日は第10回クラブフォーラムで国際交流委員会による卓話となっております。本日もよろしくお願ひします。

### 井手 陽一君

先日、私のシングル昇格コンペ&祝賀会には多数のご出席をいただきましてありがとうございました。おかげさまで素晴らしい会にして頂きました。発起人、世話人の方々には深く感謝申し上げます。4次会の銀だこまでお付き合いたいた筒井幹事、川上君、吉野君、馬渡君、遅くまでありがとうございました。馬渡君がもうしばらくはシングルの方は出てこないので出席出来て光榮ですと言われていましたが、そんなことはありませんよ。弁護士試験に比べたら簡単じゃないですか?先輩方も若手に大いに期待されています。頑張ってください。

### 橋口 輝宗君

本日は国際交流の報告会となっております。皆様よ

ろしくお願ひいたします。公式訪問の際、お餞別を頂きました皆様、本当にありがとうございました。  
改めてお礼申し上げます。

### 藤井 寿人君

私藤井は、米軍ボランティア団体であるネイビーリーグに所属しております。各テーブルにプリントを置いておりますが、今回、チャリティ企画としてディスコパーティーを開催する事になりましたので案内させていただきます。売り上げは米軍奨学金に割り当てます。1980・90年代のダンスナンバーで踊りたい方・聞きたい方でもいいのでふるってご参加ください。

本日の合計	16,000 円
本年度の累計	967,000 円



### 本日の卓話

#### ◆第10回クラブフォーラム◆

釜山蓮山RCへの公式訪問を終えて

### 24-25年度 国際交流委員会 橋口 輝宗委員長

4月10日に釜山蓮山RCへ公式訪問させて頂きました。会員10名と奥様3名の計13名で参加いたしました。



空港にて熱烈な歓迎を受け、まずは昼食会。そして夕方から会議となり、次年度の35周年事業の件を話し合いました。例会では八重野会長がハングルでスピーチをされ、終始和やかなムードで会が進行していました。2次会ではカラオケボックスにて、さらに盛り上りました。

次の日はホテルまでお出迎えをしていただき、釜山駅まで送っていただきました。そのままKTXでソウルへ向かい、観光と食事を楽しみました。

3日目はガイド付きのワンボックスにて市内を観光し、青瓦台や南大门を見学し、韓国の歴史や文化の理解を深めました。

とても有意義な3日間となりました。委員会の皆様と、会員の皆様そしてお餞別を頂きました皆様に心より感謝いたします

### 25-26年度 国際交流委員会 川上 仁哉委員長

私も次年度の国際交流委員会の委員長として、釜山蓮山ロータリーの記念式典へ参加してきました。



釜山には、約10年ぶりに訪問しました。釜山の印象としては、空気のにおいがキムチのイメージがありましたが、そんな事はありませんでした。街の雰囲気も以前よりも発展していたイメージでした。お昼の食事も初めて食べたタコ鍋は、とても美味しかったです。式典が始まる前に、釜山蓮山ロータリーのメンバーと打ち合わせがありました。その中で、2026年度が姉妹締結35周年という事でありますので、調印式と合同事業のお話がありました。調印式については、中央ロータリー側が釜山へ訪問をする事でお話をしました。また、合同事業に関して何か考えている事があるのかと質問がありましたが、現状は考えている事はないお伝えしたところ、釜山蓮山ロータリー側で一度、考えてみるという事で打ち合わせが終わりました。記念式典に出席した際には、日本のように厳粛な雰囲気ではなく、アットホームな感じで開会致しました。釜山蓮山ロータリーの皆様には、個人的にお土産や2次会・3次会まで、本当に手厚いおもてなしをして頂きました。2日目も朝からお見送りをして頂き、本当に感謝致しました。こちらに訪問される際には、我々も出来る限りのおもてなしを出来たらと思います。



SAA : 澤田 磨  
次回例会 : 6月12日 18:30 ~



